europapress.es

C. ValencianaSegún un estudio

La UV, segundo destino de toda Europa de estudiantes Erasmus

Directorio

- <u>Universitat València</u>
- Universidad Granada
- Comisión Europea
- Programa Erasmus



Foto: Europa Press

VALENCIA, 11 Jun. (EUROPA PRESS) -

La Universitat de València (UV) ha vuelto a ser la segunda institución académica de Europa como destino preferido para los estudiantes Erasmus, de acuerdo con los datos recientmente publicados por la Comisión Europea en el documento Top 100 higher education institutions receiving Erasmus students in 2010/11, que refleja las estadísticas de movilidad internacional del Programa Erasmus.

Según ha informado la institución académica en un comunicado, la UV recibió durante el curso 2010-2011 un total de 1.693 estudiantes, por detrás de la Universidad de Granada, con 2.019 alumnos. De esta manera, la UV se convierte en el segundo destino preferido para los alumnos que hicieron el curso pasado una estancia en el extranjero dentro de este programa europeo. Por detrás de estas dos universidades se encuentran la Complutense de Madrid, la de Bolonia, Sevilla y la Politècnica de València.

Los intercambios Erasmus, que este año celebran su veinticinco aniversarios, han batido su récord y han registrado un aumento del 8,5 por ciento de intercambios de estudiantes, según datos de la Comisión Europea.

Con respecto a la UV, no solo se encuentra entre las primeras universidades en la lista en recepción de estudiantes Erasmus, sino que también ocupa el cuarto lugar con respecto al envío de estudiantes a otros centros europeos.

"UNIVERSIDAD INTERNACIONAL"

Olga Gil Medrano, vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación, ha destacado que lo más importante no es solo "estar en los rankings", sino que la UV es "una universidad internacional" y muchos estudiantes del centro que no pueden realizar una estancia Erasmus en otro país europeo "pueden compartir el aula con compañeros de todos los estados de la Unión Europea y mejorar así su formación".

La UV ofrece a los estudiantes un abanico de titulaciones muy amplio. Con respecto a las titulaciones más solicitads por los estudiantes Erasmus, se encuentran las filologías y económicas. 'Un tercio de los estudiantes que recibimos vienen a estudiar una filología; un segundo tercio, económicas y un tercer tercio se reparte con el resto de titulaciones', ha explicado Olga Gil.

Las tres destinos más populares entre los estudiantes fueron España, Francia y Alemania. Además, España fue el país que mayor número de estudiantes envió al extranjero, seguido de Francia y Alemania. Luxemburgo fue el país que envió más estudiantes al extranjero en proporción a la población estudiantil nacional. El presupuesto de Erasmus 2010-2011 dedicado a movilidad de los alumnos y los miembros del personal fue de unos 460 millones de euros.

© 2012 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.